

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 24.03.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Anmeldeverfahren der Sekundarstufe I zum Schuljahr 2022/2023
0277/2022
Entscheidung
zur Kenntnis genommen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Hermann erläutert die Vorlage. Das Anmeldeverfahren 2022/2023 für die weiterführenden Schulen fand in der Zeit vom 31.01. bis 17.02.2022 statt. Die Anmeldezahlen sind der beigefügten Anlage zu entnehmen.

Für die Gesamtschulen wurde auch in diesem Jahr ein vorgezogenes Anmeldeverfahren durchgeführt. Während es in der Vergangenheit an allen drei Gesamtschulen Anmeldeüberhänge gab, trifft dies in diesem Jahr nur auf die Gesamtschule Eilpe zu. Die Gesamtschulen Haspe und Fritz Steinhoff hatten hingegen noch einige freie Plätze.

Den nicht zu berücksichtigenden Schüler*innen an der Gesamtschule Eilpe wurden nach Ende der Anmeldefrist zeitnah freie Plätze an den beiden anderen Gesamtschulen angeboten, die zum Teil angenommen worden sind.

An den Gymnasien Fichte, Albrecht Dürer und Theodor Heuss haben sich Anmeldeüberhänge ergeben. An den anderen drei Gymnasien stehen im Rahmen der Zügigkeiten ausreichend Plätze zur Verfügung, somit ist eine Aufnahme dort möglich.

Nach gemeinsamer Erörterung mit den Schulleitungen der Gymnasien und der Schulaufsicht, wird von folgenden Klassenbildungen ausgegangen:

Christian Rohlfs: 3 Klassen
Fichte: 3 Klassen
Ricarda Huch: 3 Klassen
Albrecht Dürer: 2 Klassen
Theodor Heuss: 4 Klassen
Hohenlimburg: 3 Klassen

Weiterhin liegen für die Realschule Halden mehr Anmeldungen vor, als aufgenommen werden können. Allen Schüler*innen, die dort nicht berücksichtigt werden können, kann ein Schulplatz an den Realschulen Haspe, Heinrich-Heine oder Hohenlimburg angeboten werden.

Nach gemeinsamer Erörterung mit den Schulleitungen der Realschulen und der Schulaufsicht wird von folgenden Klassenbildungen ausgegangen:

Haspe: 3 Klassen
Heinrich-Heine: 3 Klassen

Halden: 3 Klassen
Hohenlimburg: 4 Klassen

An den Hauptschulen und Sekundarschulen können alle Anmeldungen an der jeweils angewählten Schule berücksichtigt werden.

Generell ist davon auszugehen, dass bis zum offiziellen Ende des Anmeldezeitraums am 11.03.2022 noch Schüler*innen durch bislang säumige Anmeldungen hinzukommen werden. Weiterhin durch Zuzüge bis zum Schuljahresbeginn.

Beschluss:

Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen.

Abstimmungsergebnis:

Zur Kenntnis genommen